

## Cantares trae el caribe al Carnaval

Escrito por Mar Gómez. 21 de enero de 2015, miércoles

---



‘Caribe’ es el nombre de la fantasía que este año lucirá la comparsa de Canteras en el Carnaval de Cartagena. Los colores y el diseño de su vestuario evocará esta zona y traerá un pedacito de sol y calor a las calles de la ciudad.



## Cantares trae el caribe al Carnaval

Escrito por Mar Gómez. 21 de enero de 2015, miércoles

---

Cantares está formada actualmente por 29 socias, ya que su número ha crecido este último año con la incorporación de nuevas jóvenes. “Este año han entrado muchas chicas, tenemos desde niñas con diez años hasta mujeres de 50. Todas con ganas de disfrutar y de pasarlo bien”, explica Josefa Peñalver, presidenta de Cantares.



La comparsa, que tiene su sede en Canteras, nació en 2004 y actualmente ensaya en la plaza del colegio de la localidad debido a que no tienen ningún espacio cerrado para hacerlo. Ni el frío ni el viento las desanima. “Ya estamos acostumbradas a estar al aire libre. El único local que hay es muy pequeño y allí no podríamos ensayar y alquilar el pabellón municipal nos costaría un dinero que no tenemos, así que lo hacemos al aire libre”, precisa Josefa Peñalver.



Cantares no participa en el concurso de coreografía pero sus socias llevan ensayando los pasos que lucirán en el desfile desde el mes de octubre, al igual que trabajando en la confección de su vestuario.

“Esto no es lo más difícil. Lo más complicado es inculcar a todas las chicas la solidaridad y el trabajo en grupo que debe caracterizarnos”, precisa la presidenta.

## Cantares trae el caribe al Carnaval

Escrito por Mar Gómez. 21 de enero de 2015, miércoles

---

Josefa Peñalver está muy contenta con la evolución que está viviendo el Carnaval y asegura que cada año es más lucido por lo que recomienda a todos los cartageneros que vayan a disfrutar de sus actos y desfiles.

